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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  26  del 04.04.2016 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

� Dirigente Scolastico Dr. ILARDI 

 

Ordine del Giorno: 
1. Problematiche relative alla scuola 

per l’infanzia “Aporti” viale Europa  

 

- Convocati l’ing. PARRINO E.A. e il 

dirigente scolastico dott. ILARDI Pietro 

- Sala Giunta. 
 

   

  
 

Note:   

 

 

 
 

    L’anno duemilasedici il giorno quattro del mese di Aprile 

alle ore 09:30, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con 

l’intervento dei signori: 

 
 
 
                                                                                                     Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria  X   9:30 10:30     

V.Presidente Dara Francesco X   9:30  10:30     

Componente Nicolosi Antonino X   9:30  10:11     

Componente Caldarella Ignazio X   9:30  10:00     

Componente Ferrarella Francesco   X         

Componente Gabellone Francesco   X         

Componente Ruisi Mauro   X         
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Presidenza della Presidente consigliera ALLEGRO che 

dichiara aperta la  seduta  e  propone  di passare  alla  

trattazione del primo punto all'ordine  del giorno  recante: 

Problematiche relative alla scuola per l’infanzia “Aporti” viale Europa.   

 

E’ presente in audizione il dott. PALMERI PER IL Comune di 

Alcamo, il Dirigente Scolastico dott. ILARDI, il Vicario 

dott.ssa DE BENEDETTI e il Direttore Amministrativo dott. 

PIZZO.  

 

La PRESIDENTE introduce i lavori e dà nell’ordine la 

parola a chi ne ha fatto richiesta. 

 

Interviene il dott. PALMERI che su richiesta della 

PRESIDENTE, nello specifico chiede il costo per la sistemazione 

del tetto, lo stesso dice che l’importo è di circa 35.000 euro. 

Il dott. PALMERI dice che sicuramente il tetto, che è in 

lamierino va sicuramente sostituito ed chiaro che è necessaria 

una progettazione preliminare.   

 

La PRESIDENTE rileva il fatto che il progetto può essere 

finanziato con fondi che potrebbero essere inseriti nel Piano 

Triennale delle Opere Pubbliche, anche perché la cifra non è 

relativamente esorbitante quindi da disposizione al dott. 

PALEMRRI di quantificare nello specifico la spesa relativa 

all’intervento. 

 

La commissione ne prende atto. 

 

Alle ore 10:00 esce il cons. CALDARELLA. 

 

Adesso interviene il dott. ILARDI che ha ricevuto una nota 

con Prot. N.10016 del 02/03/2016 con oggetto : sopralluogo al 
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plesso F. Aporti per verifica segnalazione infiltrazioni 

d’acqua,  a firma dell’ing. PARRINO e arch. FARACI. La stessa 

viene allegata al presente verbale contestualmente ad una 

relazione dello stesso Dirigente Scolastico dott. ILARDI. Lo 

stesso dice che dal tenore della nota si evince che non si 

vuole collaborare, che non è stata mai fatta manutenzione 

ordinaria che tra l’altro viene smentita sia dall’architetto 

qua presente che ha detto che la manutenzione è stata fatta con 

il materiale acquistato dalla scuola, sia dalla relazione dove 

è allegata una dichiarazione del bidello della scuola che dice 

che negli ultimi anni è stata fatta la manutenzione ordinaria, 

e precisamente negli ultimi 3 anni. Il dott. ILARDI specifica 

che si è provveduto a fare manutenzione con fondi della scuola 

e per tanto non condivide il contenuto e il tenore della nota 

di cui trattasi e per questo motivo ha fatto una relazione, 

vista che la stessa nota è stata inviata anche al PROVVEDITORE.  

 

Alle ore 10:11 esce il cons. NICOLOSI 

 

Si apre una discussione durante la quale il dott. ILARDI 

nel ringraziare la PRESIDENTE e la commissione tutta, per la 

proficua collaborazione dimostrata in questi anni,ribadisce che 

la scuola ha provveduto con fondi propri per fare manutenzione 

del tetto e che la disponibilità della scuola è stata sempre al 

massimo, oltre, ad aver sempre tempestivamente richiesto 

sopralluoghi urgenti riguardo alle infiltrazioni del tetto. Lo 

stesso precisa che noi siamo qui a discutere per risolvere il 

problema e dice di avere inoltrato una nota di sollecito per il 

sopralluogo urgente in data 27/11/2015 e la risposta degli 

uffici l’ha ricevuta il 2/3/2016.  

 

L’arch. PALMERI riguardo alla situazione condivide 

perfettamente ciò che ha detto il dott. ILARDI e precisa che la 
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prima cosa da fare è quella di reperire le risorse finanziarie 

per intervenire prontamente per risolvere il problema. 

 

La commissione ne prende atto. 

 

Interviene il VICE PREDSIDENTE che prende atto di ciò che 

ha riferito il dott. ILARDI rappresentando mortificazioni per 

il contenuto della lettera e dice che la commissione 

rappresenta l’indirizzo politico del Consiglio Comunale che ha  

sempre manifestato un certo interesse sulle problematiche di  

tutte le scuole. Noi come commissione ci avvaliamo del lavoro 

dei tecnici. Lo stesso dice di essersi mortificato per quello 

che è stato scritto ed è chiaro che si evince una mancanza di 

collaborazione da parte degli uffici tecnici.  

Il VICE PRESIDENTE inoltre conferma, che la commissione, 

in riferimento al Piano Triennale, che quest’anno per la prima 

volta, avrà la disponibilità finanziaria per fare qualche 

lavoro. Lo stesso tiene ad assicurare il dott. ILARDI che tutta 

la Commissione si impegnerà per dare priorità alle 

problematiche delle scuole, quindi ribadisce che la 

collaborazione continuerà con l’impegno specifico di stimolare 

gli uffici competenti in tal senso e nello specifico di 

sistemare il tetto. 

 

A questo punto la PRESIDENTE ringrazia tutti gli 

intervenuti ai lavori odierni e non  avendo altri  chiesto  di  

parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 10:30 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

    Il Vice Segretario                                                                                            La Presidente                                    

VITALE Giovan Battista                                                                                    ALLEGRO Anna                 

 


